

## Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 8. Januar 1868.)

Die Regierung des Kantons St. Gallen machte dem Bundesrathe mit Schreiben vom 28. Dezember v. J. die Anzeige, daß der dortige Große Rath am 2. gleichen Monats beschlossen habe, den durch die Rinderpest vom Jahre 1866 zu Verlust gekommenen Viehbesitzern, deren Einbuße an Vieh, Futter, Streue, Dünger und Geräthschaften auf Fr. 11,420. 54 Rp. zu stehen kam, mit drei Viertel, also mit Fr. 8565. 40 Rp. zu vergüten.

Auf dieses hin hat der Bundesrath beschlossen, an die von St. Gallen votirte Entschädigungssumme die Hälfte mit Fr. 4282. 70 zu bezahlen, wie der Bundesbeschluß vom 24. Juli 1867 es vorschreibt.

(Vom 10. Januar 1868.)

Mit Schreiben vom 8. dics hat das schweiz. Bundesgericht die von ihm getroffene Vertheilung seiner Kammern für das Jahr 1868 dem Bundesrathe eingesandt.

Diese Vertheilung ist folgende:

### I. Anklagekammer.

Mitglieder:

Herr Bundesrichter J. Weber, in Luzern, Präsident.  
 " " Carlin, in Delémont.  
 " " Häberlin, in Weinfelden.

Ersatzmänner:

Herr Bundesgerichtsuppleant Keiser, in Zug.  
 " " Arnold, in Altdorf.  
 " " Fracheboud, in Freiburg.

## II. Kriminalkammern.

## 1. Kammer für den I. eidg. Assisenbezirk.

## Mitglieder:

Herr Bundesrichter Allet, in Sitten, Präsident.  
 " " Camperio, in Genf.  
 " " Cérésolle, in Vivis.

## Ersatzmänner:

Herr Bundesgerichtsuppleant Piaget, in Neuenburg.  
 " " Bianchetti, in Locarno.  
 " " Martin, in Genf.

## 2. Kammer für den II. eidg. Assisenbezirk.

## Mitglieder:

Herr Bundesrichter Bigier, in Solothurn, Präsident.  
 " " Hermann, in Sachseln.  
 " " Sailer, in St. Gallen.

## Ersatzmänner:

Herr Bundesgerichtsuppleant Dr. Honegger, in Bollikon bei  
 Zürich.  
 " " " Buchwiller, in Arlesheim.  
 " " " Arnold.

## 3. Kammer für den III. eidg. Assisenbezirk.

## Mitglieder:

Herr Bundesrichter Hermann, Präsident.  
 " " Jäger, in Brugg.  
 " " Dr. Blumer, in Glarus.

## Ersatzmänner:

Herr Bundesgerichtsuppleant Dr. Roth, in Teufen.  
 " " Arnold.  
 " " Reiser.

## 4. Kammer für den IV. eidg. Assisenbezirk.

## Mitglieder:

Herr Bundesrichter Sailer, Präsident.  
 " " Bigier.  
 " " Dr. Blumer.

## Ersatzmänner:

Herr Bundesgerichtsuppleant Dr. Honegger.  
 " " Rothig, in Schwyz.  
 " " Caslisch, in Thurg.

## 5. Kammer für den V. eidg. Appellationsbezirk.

## Mitglieder:

Herr Bundesrichter Camperio, Präsident.  
 " " Hermann.  
 " " Allet.

## Ersatzmänner:

Herr Bundesgerichtsuppleant Bianchetti.  
 " " Caslisch.  
 " " Arnold.

## III. Kassationsgericht.

## Mitglieder:

Herr Bundesrichter Dr. Blumer, Präsident.  
 " " Carlin.  
 " " Bigler.  
 " " Häberlin.  
 " " Cérésolle.

## Ersatzmänner:

Herr Bundesrichter Jäger.  
 " " Allet.  
 " " Weber.  
 " " Hermann.  
 " " Sailer.

---

Der Bundesrath hat Einsicht genommen von dem Creditive, welches der neue königlich belgische Geschäftsträger ad interim bei der Schweiz. Eidgenossenschaft, Prinz Joseph von Caraman, Legationssekretär I. Klasse, Commandeur II. Klasse des sächsisch Ernestinischen Ordens, Commandeur des Pius-Ordens, Ritter des Dannebrog-Ordens, des Constantinischen Ordens und der Ehrenlegion, gestern in öffentlicher Audienz dem Hrn. Bundespräsidenten überreichte.

---

Der Bundesrath ermächtigte sein Postdepartement, auf den Zeitpunkt der Eröffnung der Eisenbahn zwischen Montbéliard und Delle, statt der beiden täglichen subventionirten Kurse zwischen Bruntrut und Velfort, und des einmal täglichen KurSES zwischen Bruntrut und Montbéliard, drei tägliche, auf Rechnung der Postverwaltung auszuführende Postkurse zwischen Bruntrut und Delle zu erstellen.

---

Der Bundesrath wählte

(am 8. Januar 1868)

- als eidg. Archivar: Hrn. Jakob Kaiser, von Seewis (Graubünden), derzeit eidg. Unterarchivar;  
 „ Adjunkt der eidg. Pferderegieanstalt: Hrn. Stabshauptmann Christian Müller, von Mapperschwyl (St. Gallen), bisher I. Instruktor der Kavallerie;

(am 10. Januar 1868)

- als. Gehilfen der Hauptzollstätte Magadino: Hrn. Carlo Bernasconi, von Chiasso (Tessin), bisher II. Gehilfe an der Zollstätte in Magadino;  
 „ Telegraphistin in Erlach: Frau Barbara Ammerli, geb. Christen, von Brüttelen (Bern), Posthalterin in Erlach.
-

## Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1868
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	02
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	11.01.1868
Date	
Data	
Seite	29-32
Page	
Pagina	
Ref. No	10 005 663

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.